

= BILD Dresden, 31.07.14 =

## Electra-Open-Air beim Stadtfest

Dresden – DDR-Rock zum Stadtfest-Auftakt! Direkt vor dem Zwinger eröffnet die Dresdner Kult-Band „Electra“ am 15. August um 19.15 Uhr die dreitägige City-Sause. Zusammen mit dem Großen Chor Hoyerswerda geben sie dafür die „Sixtinische Madonna“ zum Bes-

ten, bis zu 100 Künstler werden gleichzeitig auf der Bühne stehen. Im Anschluss an

das Konzert übernimmt die Popband Frida Gold das Mikrofon. Eintritt ist frei.



Mit auf der Bühne:  
Electra-  
Gründungs-  
mitglied  
Bernd  
Aust (69)

Foto: DIRK SUKOW